

UAA dona más de mil 800 botellas de agua a hospitales Covid de Aguascalientes



BOLETÍN 133

- Cada unidad entregada fue purificada y embotellada en el Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad.
- De esta forma, la UAA abona a que las cuatro unidades médicas que se encuentran luchando con la enfermedad den cumplimiento con los protocolos de seguridad que les son exigidos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa implementando acciones del Programa Institucional de Apoyo Social Universitario impulsado por el rector de la institución, el doctor Francisco Javier Avelar González, con las cuales se busca, por medio de la interacción de sus centros académicos y direcciones generales, beneficiar a quienes han sido afectados a raíz de la pandemia generada por la enfermedad Covid-19. Tal es el caso de las más de mil 800 botellas de agua de 500 mililitros que, gracias a la planta purificadora y embotelladora del Centro de Ciencias Agropecuarias

(CCA) de la institución, fueron distribuidas en los cuatro hospitales del estado que se encuentran atendiendo este padecimiento.

Al respecto, la decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH), la maestra María Zapopan Tejeda Caldera, señaló que facilitar el acceso a este recurso ayuda a que los hospitales cumplan con uno de los protocolos de seguridad fundamental para el combate del SARS-CoV-2, a saber, que cada persona dentro de las clínicas debe contar con su propia fuente de hidratación, por lo que no pueden compartir garrafrones o depósitos del líquido vital, ni salir de las instalaciones para poder hacerse de él.

La maestra Tejeda Caldera hizo hincapié en que estas botellas son destinadas para el personal de los tres turnos de las Unidades Covid. Es decir, que se benefician tanto médicos y enfermeras como vigilantes, encargados de limpieza y responsables de laboratorio, pues todos desempeñan un rol fundamental en la atención de los pacientes con esta delicada enfermedad.

Por su parte, el jefe del Departamento de Trabajo Social de la universidad, el maestro Germaín Góngora Bonilla, comentó que la entrega fue realizada por estudiantes y docentes de esta licenciatura, en un esfuerzo colaborativo con los encargados de la sección homónima de los hospitales.

De igual forma, precisó que la cantidad entregada durante la semana que concluye fue calculada evaluando el número de empleados adscritos en cada centro médico, y se distribuyó de la siguiente manera: 250 para el Hospital General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE); 500 para el Centenario Hospital Miguel Hidalgo (CHMH); 450 a la Clínica 2 y 640 para la Clínica 1, estas últimas, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Finalmente, ambas autoridades universitarias invitaron a la sociedad de Aguascalientes a continuar respetando las medidas que han sido recomendadas por las autoridades sanitarias. Exhortaron a que, en caso de requerir asesoría particular en cuanto a atención psicológica o en un ámbito legal por situaciones derivadas del aislamiento voluntario, se visite la página de Facebook Punto de Encuentro, espacio mediante el cual los expertos del CCSyH se encuentran brindando apoyo.

Cabe hacer mención que la máxima casa de estudios de la entidad continuará empeñosa en sus acciones para crear conciencia de la noble labor de los que lidian con esta enfermedad desde trincheras más cercanas, por lo que este abastecimiento, por ejemplo, será repetido semanalmente hasta agotar los insumos disponibles.